## 令和7年度 高雄日本人学校



## 愛河



学校だより11月号 令和7年10月31日 文責 校長 堀山 知基

校訓「高雄の子ども」たくましい子 考える子 思いやりのある子

## 「最後まで諦めず 笑顔で進もう」~運動会ご声援、ありがとうございました!~

先週24日(金)、天候にも恵まれ、第56回高雄日本人学校運動会を開催いたしました。会場には多くのご来賓、保護者の皆様、そして卒業生や関係の皆様にお越しいただき、子供たちに大きな声援を送ってくださいました。本当にありがとうございました。

今年の運動会のテーマは「最後まで諦めず 笑顔で進もう」でした。このテーマが示すとおりに、子供たちはどの競技でも最後まで力を出し切り、真剣な表情の中にも、時折、輝く笑顔も見られ、すばらしい運動会でした。特に、今年度も表現種目において、子供たちが演じる姿には、可愛らしさ、力強さ、生き生きとしたパワーにあふれ、会場の皆様に大いに楽しんでいただけたものと思います。さらに、運動会実行委員会が中心となり、各係に所属する子供たちが、きびきびとした動きで自分たちの役割に取り組み、子供たち自らの手で運動会を運営したことも、大きな自信と成長につながることと思います。

子供たちがこの運動会で得た様々な経験を、今後の学校生活に生かすことができるよう期待するとともに、本校における体育学習の更なる充実につなげ、子供たちの体力と健康の保持増進に向けて、指導を充実してまいります。また、多くの保護者の皆様に運動会を最後までご観覧いただいたこと、並びに、片付けまでご協力いただいたことに、改めて感謝を申し上げます。誠にありがとうございました。









## 日本の小学校とのオンライン交流会

今週29日(水)、小学部1年生が生活科の学習の一環として、東京都K市立 K小学校1年生(125名)との1回目のオンライン交流会を実施しました。これは、本校小学部1年生担任のI教諭の前所属校がK小学校であることをきっかけとして、オンライン交流会が実現しました。

相手校の人数が多いことから、交流会が始まる前は緊張していた1年生でしたが、実際に交流会が始まると元気な声で原稿を読み、高雄日本人学校の紹介をすることができました。「休み時間には、中正國小学校の遊具でも遊んでいます。」「お昼ご飯は、家の人が作ってくれたお弁当を食べます。」「昼休みは、中学生とも一緒に遊ぶことができます。」等と紹介すると、K小学校の子供たちからは「いいなあ!」という声が、画面を通じて聞こえてきました。両校の学校環境の違いに驚いていた様子でした。

交流会は、あと2回予定されています。両校の交流を深め、お互いが日本と台湾のことをよりよく知る活動になるといいですね。今後の活動が楽しみです。



**お知らせ** 令和8年2月開催の「令和8年度新入学説明会」のご案内をホームページに掲載しています。関係の方々にも紹介していただけると幸いです。